

## 江津市ミニバスケットボール交歓会に参加しました（6年生）

1月31日（金）江津市小学校ミニバスケットボール交歓会がありました。6年生のみなさんは、体育の学習の時間を中心にひたむきに練習を重ね、この交歓会に参加しました。

当日は欠席もなく、16人みんなで、全力投球でゲームに臨みました。「みんなで精一杯がんばろう！」という意気込み・雰囲気があり、「ともに声をかけあう・励ましあう」姿がたくさん見られました。また、コートでのプレイに加えて、他の学校のゲームの進行の手伝いなどを、責任をもってきばきとしてくれました。

6年生の「すばらしいと姿」が、以下のようにたくさん見られました。



### 6年生が見せてくれたすばらしい姿

- ・自分のできるプレーを、一生懸命にだそうとがんばっていた
- ・みんなでパスを回し、カバーし合いながら試合をすすめていた
- ・試合をしている友達を、ベンチで一生懸命に応援していた。とくに、コートにいる友達への声のかけかたがすばらしかった（はげまし、アドバイス、よびすてにしないなど）
- ・審判の方の判定に対して、すなおに受け入れていたマナーのよすがた
- ・相手チームに対して、礼儀正しくふるまっていた

### 担任よりひとこと

16人全員が一生懸命頑張る姿は立派でした。試合に出ていない時も「がんばれ」「どんまい」という声かけが素晴らしいと感じる1日でした。